
Presseinformation Nr. 407

24. März 2006

LENKE:
Klasse statt Masse in Kindergärten

BERLIN. Zum Streit um gebührenfreie Kindergärten erklärt die familienpolitische Sprecherin der FDP-Bundestagsfraktion, Ina LENKE:

Bei der unsäglichen Diskussion um kostenlose Kindergärten geht es um nichts anderes als um die Jagd nach Wählerstimmen. Es gibt kein solides Finanzierungskonzept. Das muss ein Ende haben! Bevor weiter Eltern Sand in die Augen gestreut wird, gehören sämtliche familienpolitische Leistungen auf den Prüfstand. Wir brauchen eine Familienpolitik aus einem Guss.

Bei der Diskussion um kostenlose Kindergärten darf es nicht allein um Masse statt Klasse gehen. Niemand fragt danach, wie die vorschulische Bildung intensiviert werden kann. Ein Gratiskindergarten darf nicht zur Kinderaufbewahrungsanstalt verkümmern. Deshalb ist der Wettbewerb unter den Kinderbetreuungseinrichtungen zu fördern. Eltern müssen, wie bei staatlichen, freien oder privaten Schulen, den Kindergarten oder die Krippe selber aussuchen können. Nur wenn unter den verschiedenen Einrichtungen Wettbewerb herrscht, wird auch die Qualität in der Vorschulbildung besser werden. Die FDP-Fraktion setzt sich seit langem für die Einführung von Bildungsgutscheinen für jedes Kind ein. Nur so erreichen wir faire Startchancen für alle ABC-Schützen. Eine hochwertige Bildung und Betreuung muss für alle Kinder zur Verfügung stehen.

Knut Steinhäuser
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Besuchen Sie den Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE